

**PROVINCIA | Sucesos**

## **Desmantelado un punto de venta de drogas muy activo en Aguilar de la Frontera, con cinco personas detenidas**

**En el registro practicado en la vivienda, la Guardia Civil intervino, entre otros efectos, heroína, cocaína en roca, 9 dosis de bazuko, sustancia de corte y distinto material sustraído**

**Redacción**

Sábado 26 de julio de 2025 - 11:55



La Guardia Civil ha detenido a cinco personas, cuatro de ellas en Aguilar de la Frontera y la quinta en la localidad de Montilla, como presuntas autoras de un delito de tráfico de drogas, otro de tenencia ilícita de armas y otro de hurto.

Las investigaciones se iniciaron tras tener conocimiento de que en Montilla se había producido un hurto de un ciclomotor y que el mismo pudiera haber sido entregado como pago para

la compra de droga en una vivienda de la localidad de Aguilar de la Frontera.

La investigación de la Guardia Civil de Montilla constató que efectivamente el presunto autor de los hechos, un vecino de la localidad, había entregado el ciclomotor en una vivienda de la localidad de Aguilar de la Frontera, el cual, tras permanecer un rato en su interior, abandono portando una sustancia que los agentes identificaron como “bazuko” una mezcla de heroína y cocaína de gran poder de adicción, que le fue intervenida.

El avance de las investigaciones permitió comprobar como a dicha vivienda, ubicada en una zona céntrica de Aguilar de la Frontera, accedían un importante número de personas, que tras estar escasos minutos en su interior la abandonaban, siéndole intervenidos a algunos de ellos varias dosis de “bazuko” presentado en forma de papelinas de papel de plata dispuestas para consumir.

Una vez obtenidos indicios suficientes para acreditar que la vivienda referida podría ser utiliza como un punto de vena droga, se procedió a solicitar de la Autoridad Judicial mandamiento de entrada y registro.

En el registro practicado, la Guardia Civil intervino, 2 gramos de heroína, 4 gramos de cocaína en roca, 9 dosis de bazuko, 11 gramos de sustancia de corte, dos básculas de precisión, 3 motocicletas, una de ellas sustraída en Montilla, 12 relojes, 1 play station 5, 1.500 € en billetes y monedas fraccionados, 8 gallos, 4 armas blancas, dos de ellas prohibidas y un dispositivo taser, cuyo origen no pudieron acreditar los usuarios de la vivienda.

Ante estos hallazgos, la Guardia Civil procedió a la detención de las cuatro personas que se encontraban en

el domicilio en el momento de la realización del registro, como presuntos autores de los delitos de tráfico de drogas, receptación y tenencia ilícita de armas, decretando la autoridad judicial el ingreso en prisión provisional de uno de ellos. Asimismo, la Guardia Civil ha detenido en Montilla al presunto autor del hurto del ciclomotor.